
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Ausschuss für Klimaschutz, Umwelt und 
Ordnung 

01.12.2022 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfragen der Stadträtin Marion Krischok ( Fraktion DIE LINKE) zu 

Zulassungen für die Wochenmärkte und Sondernutzungen von 
Händler*innen 

  

 
1. Wie viele Bewerbungen für die drei Wochenmärkte sind aufgrund der Ausschreibung für 

das Jahr 2023 eingegangen? Bitte getrennt für jeden Wochenmarkt, jedes Sortiment und 
die Art der Verkaufseinrichtung (Verkaufsfahrzeuge, Marktstände bzw. Hütten) 
aufführen. 
 

2. Wie viele Bewerbungen für die drei Wochenmärkte 2023 werden aus welchen Gründen 
abgelehnt? 
 

3. Wurden in diesem Jahr Anträge von Händler*innen lt. Marktsatzung abgelehnt? Wenn 
ja, wie viele und aus welchen Gründen? 
 

4. Wie viele Tageshändler*innen waren in der Woche vom 17. bis 22. Oktober an den 
einzelnen Wochentagen auf dem jeweiligen Wochenmarkt? 
 

5. Wie viele Sondernutzungsanträge von Händler*innen gab es in der Woche vom 17. bis 
22. Oktober an den einzelnen Wochentagen an welchen Orten? 
 

6. Wurden in diesem Jahr Sondernutzungsanträge abgelehnt? Wenn ja, wie viele, an 
welchen Standorten und aus welchen Gründen? 

 
 
 
gez. Marion Krischok 
Stadträtin 
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